



# Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones (COESPE)



[www.coespeweb.es](http://www.coespeweb.es)



[www.facebook.com/GOESPE](https://www.facebook.com/GOESPE)



[twitter@coespeoficial](https://twitter.com/coespeoficial)



[coordinadoraestatalpensiones@gmail.com](mailto:coordinadoraestatalpensiones@gmail.com)



COESPE Coordinadora Estatal de Pensiones



## **El capital financiero y sus aliados contra el Sistema Público de Pensiones.**

Desde COESPE denunciaremos la campaña de los medios de comunicación que siembran el mito de la **insostenibilidad del Sistema de Pensiones Públicas**, aprovechándose de la **precariedad laboral y los bajos salarios de la juventud**.

Intentan enfrentar a nuestra juventud con las personas mayores, lanzando bulos y mentiras, desmoralizando a trabajadoras y trabajadores, con la patraña de **que no habrá pensiones públicas en el futuro**.

Estas maniobras de falsedades y bulos infundados, van acompañadas del fomento de los fondos privados de pensiones, como se viene realizando con la privatización de la sanidad pública y el modelo de protección social de la dependencia.

La Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones COESPE, rechaza éstas afirmaciones, el **Sistema de Pensiones Públicas es sostenible y beneficioso para la sociedad y la economía**, las reformas a las que están sometiendo los distintos gobiernos, el actual y los pasados, tiene su máxima expresión en el uso indebido de los fondos de la Seguridad Social, para pagos ajenos al sistema, y que genero un primer informe del Tribunal de Cuentas en el año 2020, que determino una cifra temporal de 103 mil millones de euros que debería ser restituido de manera inmediata a la Seguridad Social.

COESPE **EXIGE el cumplimiento de la Ley de diciembre de 2021**, que obliga a una Auditoría Pública de las Cuentas de la Seguridad Social por el Tribunal de Cuentas, y la derogación de las reformas que se han promovido, que probaría sin género de duda la sostenibilidad financiera y la fortaleza del modelo público. Las pensiones públicas son un **DERECHO CONSTITUCIONAL** sostenido por trabajadoras y trabajadores activos, a través del **salario diferido** acumulado a lo largo de la vida laboral y del pago del **IRPF**.

Las Pensiones Públicas son esenciales para la estabilidad económica y social por las siguientes razones:

- **Contribución fiscal:** Las/os pensionistas, pagamos impuestos como cualquier otro ciudadano/a IVA, IRPF e impuestos municipales, etc, contribuyendo a la **financiación de los servicios públicos**, y junto a la clase trabajadora, soportamos proporcionalmente una carga fiscal mayor que grandes empresas y multinacionales.

- **Es necesaria una reforma fiscal progresiva**, unos salarios dignos, cotizaciones adecuadas, lucha contra el fraude fiscal y gestión transparente, así como el reforzamiento de los servicios públicos que garanticen sin ninguna duda el sostenimiento del estado social, de derecho y la democracia.

COESPE **defiende el principio de solidaridad intergeneracional, interterritorial y estatal**, en el que las cotizaciones de trabajadoras y trabajadores sostienen gran parte de las pensiones públicas de jubiladas y jubilados, asegurando la cohesión social.

Las pensiones públicas también tienen un impacto positivo en la economía, ya que mantienen el consumo y fomentan la demanda interna, reduciendo desigualdades económicas y evitando que las personas mayores caigamos en la pobreza. El sistema de Pensiones Públicas asegura que todas las personas, independientemente de sus ingresos, puedan tener unas vidas dignas tras la jubilación.

COESPE reafirma la importancia de combatir las mentiras apocalípticas sobre el Sistema de Pensiones Públicas, manteniendo la movilización en su defensa, preservando **valores esenciales como la solidaridad, la justicia social y la equidad intergeneracional**. Éste compromiso es clave para garantizar que las pensiones públicas sigan siendo sostenibles y beneficien a toda la sociedad. **Trabajos dignos y salarios dignos** son la base para que se mantenga el modelo público de pensiones.

A nuestra juventud recomendamos, cuidaros de las falsedades, de los mensajes desmoralizantes y falsos desde redes sociales, medios de comunicación, ciertos partidos políticos y economistas; sostenidos y bendecidos por grandes bancos, fondos financieros, aseguradoras y lobbies neoliberales.

## **GOBIERNE QUIEN GOBIERNE LOS DERECHOS Y LAS PENSIONES PÚBLICAS SE DEFIENDEN**

Comisión de Comunicación de COESPE.

13 de Enero de 2025.